
Absende r :

SPD-Fraktion im Rat der Stadt 17-03722
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Führerscheinausbildung für das Ehrenamt muss weiterhin von der 
Stadt unterstützt werden
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
19.01.2017

Beratungsfolge: Status

Feuerwehrausschuss (zur Beantwortung) 01.02.2017 Ö

Sachverhalt:

Bisher war es sowohl für die Angehörigen der Berufsfeuerwehr als auch der Freiwilligen 
Feuerwehren Braunschweig möglich, eine Führerscheinausbildung zu absolvieren. Auf der 
letzten Personalratssitzung soll bekannt gegeben worden sein, dass die 
Führerscheinausbildung zukünftig nicht mehr möglich ist und eingestellt werden soll.

In diesem Zusammenhang stellen wir folgende Fragen:

1. Welche Lösungsmöglichkeiten hat die Verwaltung erarbeitet, um die Förderung des 
Ehrenamtes und die zukünftigen Ausbildungen sicherzustellen?

2. Kann die Führerscheinausbildung bei der Berufsfeuerwehr weitergeführt werden?

3. Welche Fördermöglichkeiten, wie z. B. beim Landkreis Leer, zum Erwerb von 
Führerscheinen der Klasse CE sind in der Stadt Braunschweig umsetzbar, damit die 
Ausbildung weiterhin sichergestellt werden kann?

Anlagen: keine


